



Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, l'archiprêtre Ilya Kachitsyne, secrétaire du DREE chargé des relations interreligieuses et coordinateur de la partie russe au Conseil pour la coopération interreligieuse du Comité russo-chinois pour l'amitié, la paix et le développement, a participé à la séance.

Les participants ont échangé leurs points de vue sur le développement futur de la coopération entre la Russie et la Chine, dressé le bilan du travail du Comité, identifié de nouvelles orientations et formulé des propositions. Une attention particulière a été portée au souvenir du sacrifice des soldats tombés sur les champs de bataille de la Grande Guerre patriotique.

Le représentant du DREE a transmis aux participants les salutations du métropolite Antoine et de l'archiprêtre Nicolas Balachov, conseiller du patriarche de Moscou et de toutes les Russies. Il a également salué les participants au nom du Conseil interreligieux de Russie. Il a exprimé l'espoir d'un développement plus actif des relations interreligieuses entre la Russie et la Chine, soulignant leur importance pour le renforcement des liens entre les peuples et son rôle majeur dans la situation internationale contemporaine.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/93522/>